

8 vídeos con testimonios de los nuevos sacerdotes

El próximo sábado 23 de mayo, el Prelado del Opus Dei ordenará 30 nuevos sacerdotes en Roma. Proceden de 12 países diferentes. Ocho de ellos cuentan en esta serie de vídeos algunas de sus impresiones.

21/05/2009

Marco Vanzini (Italia) Marco Vanzini tiene 38 años y nació en Rimini (Italia), aunque creció en la

ciudad de Cattolica. Licenciado en Ingeniería, realizó el doctorado en Física, con un trabajo sobre los neutrinos. En el vídeo, habla sobre la continuidad que ha habido en su vida y sobre la maravilla de la creación.

Abdoulaye Sissoko (Costa de Marfil)

Abdoulaye tiene 35 años y nació en Korhogo, una ciudad del norte de Costa de Marfil. Durante años trabajó como Auditor Financiero para una consultoría internacional. Ahora quiere seguir asesorando, pero en campos más importantes.

Peter Cabreros (China) (en inglés)

Peter tiene 38 años y aunque nació en Batangas City (Filipinas), durante muchos años ha vivido en Macao (China). Es especialista en Biología Molecular y Biotecnología por la University of Macau.

John Kuria (Kenia)

John Kuria tiene 29 años. Nació en Nairobi (Kenia), y estudió "Computer Science" en la University of Nairobi. Tras cinco años en Roma, recordar su país le ayuda a pensar sobre la vocación a la que Dios nos llama.

Eduardo Díaz (México)

Eduardo Díaz Covarrubias tiene 37 años y es de Tasco Guerrero (México). Antes de ordenarse sacerdote, ha trabajado en la Università della Santa Croce (Roma). En este vídeo cuenta algunos recuerdos de sus años en la Ciudad Eterna.

Juan Vallinas (España)

Juan tiene 33 años y es de San Sebastián (España). Licenciado en Historia y con un diploma en Magisterio, ha sido durante varios años profesor de colegio. Desde que se prepara para el sacerdocio, le han

ocurrido anécdotas como la que cuenta en este vídeo.

Sebastián Ramos Mejía (Argentina)

Sebastián Ramos Mejía nació en Buenos Aires (Argentina). Tiene 35 años. Tras estudiar Derecho, trabajó como profesor en una escuela secundaria. De aquellos años, ha sacado algunas experiencias para su nuevo camino como sacerdote.

Gustavo da Silva (Brasil)(en portugués)

Gustavo tiene 31 años y nació en Goiania (Brasil). Tras estudiar Electrica Industrial, se licenció en "Signal Processing". Tras varios años en Roma estudiando Teología, ante su ordenación sacerdotal recuerda algunos momentos en su país natal (Vídeo en portugués).

La lista completa de los 30 ordenandos es esta:

- Ignacio Aparisi Laporta
- Rafael García de la Serrana Villalobos
- Jordi Triadó Ivern
- Mario Ruiz Fernández
- Pascual Arellano Armisén
- Ricardo López-Pardo
- José Manuel Fidalgo Alaiz
- Ismael Ignacio Ojeda Castillo
- Peter Edward Millan Cabreros
- Jorge Amaru Sierra Posadas
- Eduardo Díaz-Covarrubias
- Pablo Cristian Galimberti
- Sebastián Ramos Mejía
- Miguel María Cantista de Castro Tavares

- Francisco Peláez Martín
- Juan Vallinas García
- Pablo Rafael Barbés Fernández
- Alberto Sánchez León
- Andrés Baños Atance
- Raúl Giovanni Pleitez Flores
- Pablo Ramón Verdeja
- Juan Llavallol Bustillo
- David Vázquez Ramos
- Marco Vanzini
- Gustavo Henrique da Silva
- Reinaldo César de Aguiar Silva
- Vernon Otto Otieno Gewa
- Abdoulaye Baziat Serge Sissoko
- Pablo Andrés Siu Fabry

- John Wamutu Kuria

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/8-videos-con-
testimonios-de-los-nuevos-sacerdotes/](https://opusdei.org/es-ar/article/8-videos-con-testimonios-de-los-nuevos-sacerdotes/)
(01/02/2026)